



HERMANAS BETHLEMITAS
PROVINCIA SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS
Medellín

COMUNICADO No. 45

Medellín 09 de Junio de 2023

Cordial saludo

Respetados padres de familia, selección voleibol categoría prejuvenil.

En el siguiente comunicado referido a la situación que desde hace varios días se viene presentando frente a lo ocurrido al último partido clasificatorio para las semifinales, queremos dar las siguiente apreciaciones teniendo en cuenta los compromisos adquiridos y concertados previamente en reuniones anteriores.

El docente Camilo Heredia, una vez tuvo conocimiento de la situación se puso en contacto con los dos padres de familia representantes y quienes a su vez son los responsables legales en la contratación del docente Weimar Muñoz. Frente a esto se acordó que ambas partes (colegio - Padres de familia representantes) enviarían un comunicado de aclaración y postura frente a la situación. Desde el colegio Bethlemitas Medellín con el presente comunicado damos cumplimiento al compromiso adquirido.

1. El equipo de voleibol categoría prejuvenil está integrado por 17 estudiantes, las cuales como se mencionó al inicio del proceso, la intencionalidad de la cantidad de niñas es para que tuvieran la oportunidad de hacer parte del equipo viviendo la experiencia de lo que son los juego interclases y motivarlas a continuar el proceso fortaleciendo habilidades y capacidades deportivas.
2. Durante el desarrollo del torneo los cuales hemos jugado la fase de grupos y cuartos de final, todas las estudiantes han tenido algunos minutos de juego en diferentes partidos logrando así que vivan desde el terreno de juego esta experiencia.
3. En conjunto los entrenadores Camilo Heredia y Weimar Muñoz son quienes han venido acompañando cada uno de los torneos deportivos en los cuales el equipo de voleibol ha participado. Camilo Heredia desde la gradería observa los partidos, brinda apoyo e identifica aquellas jugadas que dan buenos resultados y aquellas que requieren de mayor fortalecimiento. Por su parte, Weimar Muñoz, desde el terreno de juego plantea y direcciona estratégicamente el trabajo táctico y técnico de los partidos.
4. Los entrenamientos de los días Miércoles se realizan en el colegio de 3:00 a 4:00 p.m. es importante fortalecer la asistencia, la puntualidad y el compromiso adquirido (porte de implementos deportivos) por cada una de las estudiantes quienes desde su interés desearon integrar la selección de voleibol.

5. El profesor Camilo Heredia es quien se encarga de la parte logística, traslado, permisos, comunicación y organización de las estudiantes y sus familias para cada encuentro.
6. El colegio dentro del proceso de formación y acompañamiento a la selección de voleibol el día **5 de Julio del 2023 realizará un taller con las deportistas sobre tolerancia a la frustración** dirigido por la Psicóloga Alejandra Vélez, una temática indispensable para acompañar el entrenamiento táctico y técnico que realizan las estudiantes (estos espacios se fortalecerán durante el segundo semestre en horario escolar).
7. Se realizará una reunión de carácter obligatorio con todos los padres de familia de la selección, el día **miércoles 26 de Julio del 2023 a las 6:30 am en el auditorio de la institución**, con la intención de socializar por parte del comité de padres de familia de la selección el informe de gestión del 1° Semestre y proyección para el 2° semestre.
8. Como institución buscando el fortalecimiento de las habilidades deportivas y promoviendo mayor participación de las estudiantes en cada uno de los encuentros deportivos se ha tomado la decisión de conformar dos equipos A y B en la categoría Prejuvenil, para así brindar mayores oportunidades y generar experiencia competitiva en cada una de las deportistas.
9. Es importante que tengan presente que como institución seguimos brindando apoyo en cada una de las actividades y/o dinámicas deportivas de nuestras estudiantes y de igual manera esperamos de ellas la continuidad de su compromiso por mantener un buen rendimiento académico y comportamental.
10. De igual manera apreciados padres de familia desde el colegio, hacemos una invitación al diálogo, a la calma y al respeto en cada una de las comunicaciones que se generan por los distintos medios por los cuales se interactúa, somos nosotros los adultos los primeros llamados a ser ejemplo de convivencia y trabajo en equipo.

Nuestra Señora de Belén les siga acompañando y bendiciendo en la misión que a cada uno le ha sido confiada.

Fraternalmente

EQUIPO DIRECTIVO